"Von Gott beim Namen gerufen"

Vorstellung der diesjährigen Erstkommunionkinder



Ergolding. Am vergangenen Sonntag (14. Januar) stellten sich die knapp 50 Ergoldinger Erstkommunionkinder im Sonntagsgottesdienst in St. Peter vor. Mitgebracht dazu hatten sie ihre Taufkerzen, die im Lauf des Gottesdienstes entzündet wurden. Dies entsprach dem Thema der Eucharistiefeier, die die Symbole und Zeichenhandlungen der Taufe erläuterte und so zur Tauferinnerung einlud. Zu Beginn wurden die Kinder einzeln beim Namen herausgerufen, für jede "Tischgruppe" sang der Kinderchor unter der Leitung von Kirchenmusikerin Maria Hammerl das Lied "Wir rufen Kinder jetzt beim Namen, schön, dass Ihr da seid, sagen wir...". Auch durften die jungen Christen Kyrierufe und Fürbitten vortragen - letztere in Form von Wassertropfen - passend zur Taufe. Bei der Predigt erklärten Pastoralreferentin Kristiane Köppl und Pfarrer Josef Vilsmeier näher die einzelnen Symbole der Tauffeier. Zum Vaterunser kamen die Erstkommunionkinder um den Altar zusammen und beteten gemeinsam mit Pfarrer Josef Vilsmeier und Pastoralreferentin Kristiane Köppl mit Gesten. Danach erhielten sie einen Einzelsegen. Da es wieder eine große Anzahl von Erstkommunionkindern ist, hatte die kurzfristig als Fotografin fungierende Kirchenmusikerin Mühe, alle Kinder bildlich einzufangen und gruppierte diese kurzfristig um, was zu einem gut gelungenen bunten Abschlussbild führte.

(Text/Bild: Past.ref. Kristiane Köppl / 14.01.2024)